

INTERNATIONAL – On ne rigole plus avec le riz

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/05/2007

En Grèce, les supermarchés AB Vassilopoulos ont retiré de leurs rayons tous les riz importés d'Italie ("Risotto Tex-Mex AB") après la découverte qu'ils contenaient du riz GM [1]. A Dubai, suite à la découverte de riz LL601 par Greenpeace en janvier (cf. Inf'OGM n°83, [EMIRATS ARABES UNIS - Des PGM, pas d'étiquetage](#)), le laboratoire pour l'Alimentation et l'Environnement a analysé des stocks d'une variété de riz présente sur le territoire, qui s'est révélée non transgénique [2]. Aux Etats-Unis, la crise liée aux contaminations a provoqué une baisse des ventes et des surfaces dédiées à la production de riz. Pour 2006-2007, la production est évaluée à 13% de moins que celle des années précédentes. Et cette baisse devrait s'accentuer en 2007-2008. L'UE a arrêté l'importation des 250 000 t/ an [3] de riz des Etats-Unis. A l'inverse, la Thaïlande pourrait profiter de la situation et augmenter ses exportations de 1,4 millions de tonnes [4].

[1] <http://www.ekathimerini.com/4dcgi/...>

[2] <http://www.ameinfo.com/121141>

[3] <http://www.business-standard.com>

[4] <http://www.bangkokpost.com/breaking...>